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GUAYMAS, Son., 15 de noviembre de 2023.- Este 16 de noviembre, Guaymas será la sede
de Expo Negocios San Carlos 2023, evento organizado por el Gobierno del Estado a
través de la Secretaría de Economía, la Dirección General de Comercialización en
coordinación con el Ayuntamiento de Guaymas y la Dirección de Desarrollo Económico
y Turístico.

  

En conferencia de prensa, la titular de la dependencia, Eliana Montoya Castillo, explicó
que a través de esta actividad se dará a conocer a inversionistas y clientes regionales y
nacionales el potencial de los productos, negocios y franquicias de la entidad; el evento
será de 10 a 17 horas en Hotel San Carlos Plaza, con la asistencia de autoridades de la
Secretaría de Economía.

  

La Expo Negocios San Carlos 2023, servirá como un punto de encuentro para dar a
conocer a clientes potenciales, inversionistas regionales, nacionales e internacionales,
el potencial de los productos y servicios sonorenses creando un punto para la ofrecer a
los canales de distribución como autoservicios, tiendas departamentales, clubes de
precio y mayoristas, productos sonorenses a través de la realización de negocios, así
como capacitación en temas de actualidad relacionados con la comercialización.

  

Julio Alfonso Mendoza Arvizu, titular general de la Comercialización, señaló que evento
es un importante punto de encuentro, donde se puedan reunir comercializadoras de
productos regionales que tengan un modelo de franquicias; “tendremos importantes
expositores, pero todos estos temas recaen en el desarrollo de ‘Hecho en Sonora’ que
estamos impulsando desde la Secretaría de Economía en convenio con cada uno de los
municipios”.

  

Edwin Beraud, coordinador de Franquicias, comentó que este expo es un evento gratuito
al público en general, donde podrán ver una variedad de negocios que buscan
inversionistas para establecerse en la región y también, encuentros de negocios; “serán
70 giros que nos van a acompañar, sumaremos todos juntos para traer grandes
inversiones a este Puerto”.
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